

Mercoledì, 11 luglio 2018, verbale n°9 del Direttivo Q 10

In data 11 luglio 2018, alle ore 20.45, presso l'Oratorio di Cristo Re, si riunisce il Direttivo del Comitato di quartiere Q10-Po, ai sensi della convocazione del 20 giugno, aggiornata al 9 luglio 2018.

Risultano assenti giustificati tramite WhatsApp: Arioli Fabrizio e Zelioli Giovanni.

Considerato il numero legale di presenza, presiede il Sig. Matteo Tomasoni e verbalizza Marzia Maioli, indi si passa alla discussione dell'Ordine del Giorno:

- 1) Lettura del verbale precedente;
- 2) Iniziative/ eventi da programmare per inizio settembre e/o oltre, e non ancora ipotizzati;
- 3) Festività di Sant'Omobono: attività possibili e incaricati;
- 4) Illustrazione e definizione degli scopi del Direttivo in relazione al ruolo propositivo di ciascuno;
- 5) Varie ed eventuali: eventuali notizie del Presidente sulla futura sede, comunicazione di altri componenti sugli incarichi assunti (mail list, Facebook, piano strade, Tamoil....)

1) Il verbale del 29 giugno viene approvato all'unanimità (astenuto Bocci perchè assente il 29).

2) In ordine al secondo punto all'ordine del Giorno, si precisano i tempi di conclusione del Progetto "Quartiere in fiore", sia relativamente alle modalità di valutazione che dovrà adottare la Giuria, sia rispetto alla location, catering e durata della mostra presso i due esercizi di Viale Po (già citati all'altro incontro), per quindici giorni di esposizione, e poi in altro luogo, quali scuole, oratorio Cristo Re e altro da definire con il Comune.

La Giuria si dovrebbe trovare il 31 agosto, ore 18.00, presso Cristo Re, per stilare la classifica e i vincitori da premiare.

La premiazione avverrà intorno alla prima decade di settembre, in data presumibile verso il 12 settembre, alle ore 18.00 presso la location sopra individuata.

Sempre in collegamento all'attività del progetto Cariplo, Mariateresa sta definendo l'incontro con il cicloviatore Lanzaretti Dino di Vicenza, già anticipato la volta scorsa e con fondi comunali.

La sede dovrebbe essere presso le Colonie Padane o nella via Ticino in orario da definire, in collaborazione sempre con il Comune e la FIAB di Cremona, in data presumibilmente prima settimana di settembre, forse il 7 di settembre.

Entrambe le due iniziative vengono deliberate all'unanimità e nei due tempi distinti sopra richiamati.

Per i primi di ottobre si effettuerà un incontro con la Dott.ssa Cinzia Galli e la cittadinanza del quartiere sulla vegetazione del territorio, in particolare con il seguente argomento "Qualche curiosità su passato e presente della vegetazione del nostro territorio". La disponibilità della Dott.ssa è fornita gratuitamente dalla stessa con molto piacere.

Il Direttivo delibera all'unanimità.

3) Si discute in merito alla festa di Sant'Omobono, in data 11 novembre, domenica, da effettuarsi secondo le possibilità che la norma ci concede, presumibilmente con le hobbiste. Gli incaricati e il Presidente dovranno svolgere le seguenti attività: richiesta al Comune delle autorizzazioni necessarie in materia di sicurezza, chiusura strade Via Ticino, Via Adda e Via Oglio, allocazione posti delle bancarelle e altro da definire (incaricati per l'organizzazione Tomasoni, Costanzo, Bocci, Bessi) e con il Patrocinio del Comune.

Ovviamente anche gli altri potranno collaborare secondo i tempi necessari.

Approvato all'unanimità.

4) Il Sig. Bocci chiede di rimandare l'argomento al prossimo O. del Giorno.

5) Il Presidente informa il Direttivo in merito all'incontro con l'Assessore sulla sede del Comitato, incontrata casualmente martedì 3 luglio: unica alternativa l'Oratorio, al momento.

Pajerini e il Direttivo chiedono di formalizzare una richiesta scritta all'Assessore in merito a suddetta istanza.

Mariateresa informa in merito alla mail list: la Dott.ssa Boccali si informerà sulla possibilità da parte del Direttivo di avere detta lista e riferirà a Mariateresa nell'occasione dell'incontro di venerdì 13 luglio presso l'Ufficio Periferie. Giovanni si preoccuperà di migliorare il rapporto tra Direttivo ed Assemblea, una volta ricevuta la mail list.

Per Facebook Giovanni doveva avere un incontro con Venturi, ma essendo in ferie, non si sa se si farà.

Relativamente al Piano strade, il Presidente informa su quali strade e anche quali marciapiedi saranno interessati. Si fa riferimento al documento del Comune, in allegato (da pervenire) e che sarà inviato via mail al direttivo.

Per i sensi unici del quartiere e per la viabilità si rinnoverà la richiesta scritta all'Assessore Manfredini per un incontro con il Direttivo, in caso di criticità rilevate dalla cittadinanza.

Pajerini propone a ottobre un "banchetto" per la cittadinanza onde rilevare eventuali criticità sulla viabilità.

Per quanto riguarda l'incontro sull'Osservatorio Tamoil, Bessi comunica che il Comune ha dato un'informativa sul piano di smantellamento degli impianti, con riferimento al recupero dei materiali e alla viabilità che sarà allineata al traffico quotidiano e, pertanto, non sarà interessata Via Riglio. La ex Tamoil sarà smantellata entro la fine del 2019, con inizio settembre 2018.

Il Presidente presenta un report delle segnalazioni effettuate che invierà via mail al Direttivo. Non essendoci altri punti all'Ordine del Giorno l'assemblea chiude alle ore 23.45.

Il segretario verbalizzante.
Marzia Maioli

Il presidente
Matteo Tomasoni

Letto e approvato